



Pure Dirt

Presstext Weg vom Perfektionszwang. Weg von Normen. Raus aus der Maschine. Melancholie trifft Aggression. Angst, dann Supermarkt.

Mit einer Mischung aus Punk und Rock drücken Pure Dirt diese Gefühlswelt in ihren Shows aus. Mal Moshpit Gewitter mal Ruhe vor dem Sturm.

Zerrissenheit, Wut, Verzweiflung, andererseits Liebe, Sehnsucht, Euphorie. Diese Paradigmen des modernen Lebens konfrontiert die Band in ihren hemmungslosen Live-Performances.

Auf die bereits erschienenen Singles „Maschine“ und „Imprison Me“ folgen ab diesem Sommer weitere Veröffentlichungen. Angeführt vom schonungslosen Punk-Track „Punkt an dem ich beisse“, der am 30. April herausgebracht wird.

Künstlerseite:

<https://arcticmusic.de/kuenstler/Pure%20Dirt/b14472db-df46-4233-8ca7-0e11c7182a65/>